

Arsac

La grand-messe du foot



Le président Bidart (à gauche) s'adresse aux partenaires du club. (Photo G. C.)

Ambiance chaleureuse et détendue, vendredi soir, à La Bergerie où les dirigeants du Football-Club recevaient les partenaires de l'Association autour d'un apéritif-dinatoire remarquablement préparé par les animateurs du club house.

Malgré la conjoncture

En présence d'un public nombreux dont les éducateurs et dirigeants du club bien représentés, le président Jean-Luc Bidart et Franck Simonnet, en charge du sponsoring, remerciaient les sponsors, insistant sur l'importance de leur soutien dans la formation des jeunes et dans l'ensemble de la vie du club et ses 380 licenciés. « Votre aide nous est indispensable, devaient-ils souligner, et nous espérons que, malgré une conjoncture qui n'est pas toujours favorable, nous pourrons, ensemble et encore longtemps, continuer à œuvrer pour l'expression de la jeunesse dans ce monde du football et du sport. Pour cela, nous tenons à vous renouveler nos remerciements. »

Le toast de l'amitié sportive était alors porté à la bonne santé de tous,, avant que les échanges conviviaux ne se poursuivent dans la bonne humeur.